



1 ROYAL GEORGES.

2. ELISIA.

3. BALL.

4 REÇENT.

GROSEILLIERS ÉPINEUX.

1^o ROYAL GEORGE.

Le fruit est très-gros, en forme de calebasse ; sa hauteur est de 35 à 40 millimètres, et sa plus grande largeur, vers son sommet, est de 22 à 25 ; il se rétrécit ensuite graduellement pour se terminer en pointe allongée et obtuse. La peau est lisse, sa couleur est pourpre très-foncé, presque noir ; les nervures sont pourpre clair avec quelques points gris. Le pédoncule est très-gros, court, vert. La chair est verte ; les arilles sont petites, brunes ; le goût est sucré ; le jus assez abondant et l'arome excellent.

C'est un fruit de première qualité, dont la maturité a lieu fin de juillet et dans les premiers jours du mois d'août.

2^o ÉLISIA.

Fruit assez gros, ovoïde, allongé, haut de 26 millimètres, large de 21 ; sa peau est lisse, jaune clair, ponctuée et parfois nuancée de rouge sale. Les nervures, au nombre de 9 ou 10, sont très-apparentes, d'un jaune très-clair. Le pédoncule est assez gros, long, vert. La chair est entièrement verte ; les arilles brun clair ; le goût fortement sucré, le jus abondant et l'arome délicieux.

C'est une excellente variété, dont la maturité a lieu fin de juillet.

3^o BALL.

Fruit très-gros, ovoïde, mesurant 28 à 32 millimètres en hauteur, et 25 à 29 en largeur. La peau est lisse ; son coloris est jaune doré, maculé et ponctué de rouge vif du côté du soleil et de jaune clair du

côté de l'ombre ; les nervures, au nombre de 9 ou 10, sont grosses, très-apparentes, d'un jaune plus foncé que la peau. Le pédoncule est moyen, vert. La chair, jaunâtre autour de la peau, est verte dans le centre du fruit ; les arilles sont assez grosses, brunes ; le goût est fortement sucré ; le jus abondant et l'arome exquis.

C'est une des meilleures groseilles ; sa maturité a lieu fin de juillet.

4° RÉGENT.

Fruit très-gros, ovoïde, dont la hauteur est de 35 à 40 millimètres et la largeur de 27 à 32. La peau est lisse ; sa couleur est rouge pâle, mélangée de vert d'un côté, rouge foncé, ombrée de noir de l'autre, ponctuée de gris autour du pédoncule et sur les deux nervures principales de chaque côté. Les nervures sont grosses, rosées ; le pédoncule, très-gros, court, vert. La chair paraît rosée intérieurement, elle est blanc verdâtre extérieurement. Les arilles sont moyennes, brun rouge. Le goût est très-sucré ; le jus très-abondant et l'arome des plus délicats.

C'est un excellent fruit, dont la maturité arrive dans la première quinzaine d'août.
